

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT., atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan naskah skripsi dengan judul: Pengaruh Biaya Faktor – Faktor Produksi Terhadap Pendapatan Usahatani Jagung, sebagai syarat untuk memenuhi salah satu tahapan dalam proses penulisan skripsi untuk menyelesaikan studi S1 pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan banyak pihak. Oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Wawan Suwandi dan Ibu Enin Mulyani selaku orang tua beserta keluarga yang selalu memberikan do'a disetiap usaha dan selalu memberikan dukungan disetiap keputusan. Terimakasih juga yang sebesar-besarnya kepada Tedi Hartoyo,Ir., M.Sc selaku Ketua Pembimbing, Dedi Darusman,Ir., M.Sc. selaku Anggota Pembimbing serta selaku Ketua Jurusan Agribisnis, yang selalu memberikan dukungan dan bimbingan secara penuh kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Dr. H. D. Yadi Heryadi,Ir., M.Sc dan Eri Cahrial,Ir., M.P sebagai penguji, serta Hj. Tenten Tedjaningsih,Ir., M.Si sebagai penelaah, yang telah memberikan arahan kepada penulis untuk menyempurnakan skripsi ini. Kemudian penulis mengucapkan terimakasih kepada Hj. Enok Sumarsih,Ir., M.P selaku Dosen Wali penulis, Dr. Hj. Rina Nuryati,Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian, serta seluruh Dosen dan Staf Tata Usaha Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Tidak lupa penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih khususnya kepada kakak – kakak penulis serta seluruh keluarga yang memberikan doa serta dorongan kepada penulis. Terimakasih penulis ucapkan kepada sahabat – sahabat penulis Tira Mutiara Utami, Diana Febriani Lestari, Ghenia, Shapa Nur Pakila, Enok Mira, Adila Fitria, Lia, Mela G Komara, Siska Sastiani, Indri Novia Madhani, Mila Amelia, yang telah memberikan semangat, motivasi serta dukungan dalam melaksanakan perkuliahan maupun penyusunan skripsi ini.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Namun demikian penulis berharap adanya kritik dan saran yang sifatnya membangun, demi kesempurnaan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya dalam bidang agribisnis.

Tasikmalaya, Agustus 2022

Penulis